

INVIERTEN \$23 MILLONES EN UN CANAL

Inauguran obra pluvial en Juárez

Con una inversión de \$23 millones de pesos, el alcalde de Juárez, Francisco Treviño Cantú, inauguró una obra de canalización pluvial que beneficiará a miles de habitantes de colonias ubicadas en el lado sur de la cabecera municipal. Los 1,500 metros de longitud, la canalización del arroyo La Pagua evitará que colonias aledañas sufran inundaciones en temporada de fuertes lluvias, como sucedía en Collinas del Vergel, donde el agua subía hasta un metro de altura cuando se desbordaba la corriente.



FOTO: ESPECIAL

A mis colegas periodistas de El Horizonte

Hace días platicaba con mi colega periodista de *El Horizonte* Óscar Tamez, amigo mío, sobre **LO DIFÍCIL QUE ES PUBLICAR UN ARTÍCULO DIARIO**. Cosa que se complica para Óscar, porque además es historiador o para Luis Gerardo Treviño quien además es **ACTIVISTA SOCIAL**.

Un siglo y medio antes que nosotros, el poeta y periodista mexicano Manuel Gutiérrez Nájera (1859-1895) también se quejaba de escribir todas las noches para un periódico.

Este oficio le restaba horas a Manuel para entregarse a su obra literaria y escribir sus poemas que habrían de inmortalizarlo en vida. "Yo, el que ha dilapidado sus dones en la velocidad de las colaboraciones periodísticas" escribía en uno de sus textos. Y concluía lapidario: "el periodista crea para el olvido".

Tiene razón, pero sólo en parte. La forma del artículo de prensa está destinada a cubrir la coyuntura, a aprehender lo transitorio: el texto periodístico caduca al día siguiente de publicado.

Pero en el fondo, Gutiérrez Nájera se quejaba sin motivo. Porque precisamente los artículos se escriben para caducar:

ELOY GARZA GONZÁLEZ: Es abogado, maestro en Letras por la UNAM y máster en Tecnologías de la Información por la Universidad Oberta de Cataluña.

COLUMNAS

LATITUD

POR
EOLOY
GARZA
GONZÁLEZ

(...) cansados siempre de sus comidas".

Gutiérrez Nájera consiguió su inmortalidad literaria (pese a que ahora no lo lee casi nadie), gracias a que era un estupendo cronista de su época, un periodista con las antenas bien levantadas y un estilista fino y, en muchos párrafos, sublime.

Y voy más lejos: Gutiérrez Nájera ha sido uno de los mejores periodistas de México porque leía a los clásicos. Y es uno de los poetas mayores de México porque sabía detectar la sensibilidad del instante; es decir, por su vocación de periodista.

En ambas disciplinas perseguía el mismo objetivo: dar información con amabilidad y buena prosa, sobre todo a aquellos lectores que "si no leen un periódico o una revista, no leerán nada", como dice en su artículo *El periodismo moderno*.

Gutiérrez Nájera educó a una sociedad analfabeta, donde la letra se subordinaba a las imágenes del grabado, las litografías y los santorales.

Ahora, el periodismo es un medio para formar opinión en una sociedad analfabeta funcional, donde la letra es avalada por los memes de las redes sociales.



Samuel García, gobernador de Nuevo León, se reunió ayer con diversas asociaciones de protección y bienestar animal

FOTO: CORTESÍA

Creará Nuevo León dirección especializada en justicia animal

ROSLINDA TOVAR
El Horizonte

Tras sostener una reunión con representantes de organizaciones protectoras de animales, el gobernador de Nuevo León, Samuel García, aseguró que dentro del presupuesto se destinó una partida de \$113 millones de pesos a favor de la protección de estos seres vivos.

Asimismo, el mandatario resaltó que formará una dirección especializada en justicia, denuncias, protocolos y esterilización en la Secretaría del Medio Ambiente.

García subrayó que existe el compromiso

de su administración trabajar por el bienestar de toda la fauna del estado.

"Nosotros creemos profundamente en su causa, tenemos el tema de los animales muy presente y es un símbolo de nuestro gobierno. Estamos en muy buen tiempo, ese es el mensaje, para que estas causas Alfonso (Martínez, Secretario del Medio Ambiente) en el Reglamento haya una dirección que se encargue del tema de justicia, denuncias, protocolos y de esterilización", expresó el mandatario.

El gobernador señaló que su mandato será "allado" en las acciones por la defensa de los animales y el medio ambiente.

García subrayó que existe el compromiso



Carlos de la Fuente, líder de los diputados del PAN, exige a AyD solucionar las fugas de aguas negras

FOTO: CORTESÍA

Diputados del PAN urgen a AyD solucionar fugas de aguas negras

REDACCIÓN
El Horizonte

El líder de los diputados del PAN en el Congreso de Nuevo León, Carlos de la Fuente, urgió a la dirección de Agua y Drenaje de Monterrey (AyD) a implementar un plan para frenar y solucionar las innumerables fugas de aguas negras que hay en diversos lugares de la metrópoli regia.

Durante la sesión de la Diputación Permanente, el legislador panista presentó un punto de acuerdo con la petición, dicho exhorto fue aprobado por unanimidad.

En el punto de acuerdo, Carlos de la Fuente cuestionó a la dependencia si "existe alguna estrategia, plan o programa, para solucionar el grave problema de drenaje sanitario que se encuentra en mal estado y provoca el desborde de aguas negras sobre las casas particulares, calles y avenidas que como consecuencia desata un problema grave en salud de los ciudadanos del área, en que consiste y los tiempos estimados para solucionar las diversas fugas".

Y agregó que "desde hace más de tres meses, se ha acentuado en los habitantes de la zona metropolitana de Monterrey el malestar continuo que sufren a causa de múltiples fugas de aguas negras originadas por el daño y colapso en la red de drenaje, y a pesar de los reportes y denuncias que se han realizado, Servicios de Agua y Drenaje de Monterrey pareciera que se ha

desentendido de esta problemática".

El legislador panista remarcó que debido a las fugas de aguas negras, familias enteras se encuentran en grave riesgo en virtud de que el escape del líquido en sus cañerías induce un fuerte foco de infección, ya que el drenaje circula a cielo abierto provocando no sólo desagradables olores, sino que muchos niños y adultos mayores han comenzado a sufrir de enfermedades respiratorias, intestinales y de la piel, a causa del foco de infección provocado por este grave problema.